
学校給食費アンケート調査の結果について（お知らせ） 

 

 先の学校給食費アンケート調査につきましては、回答のご協力をいただきま

してありがとうございました。結果は以下のとおりです。 

 

 ※食育としての「お弁当の日」や学校行事等での弁当持参は、これまでと 

同様です。 

 

今後は、この調査結果に基づき各学校長、PTA会長、栄養教諭、調理員代表等

で構成される合志市学校給食運営委員会で来年度以降の年間給食費金額を協議

し決定されます。 

  

また、今年 9 月の分散登校時の欠食分につきましては減額調整や返金をいた

します。ただし、新型コロナウイルス感染症の第 6 波も懸念されておりますこ

とから年度末にお知らせいたします。 

  

令和 3年 11月 19日 

合志市教育委員会 

 

 以上の内容で教育委員会より連絡がありましたので、お知らせいたします。 

                  合志楓の森中学校校長 渕上 佳宏 

                    ＰＴＡ会長           永清 和寛 

アンケート回答数　3,206 　

改定案 改定内容等 選択回答数 ％

第1案 予定日数全て給食提供し、年額を値上げする。 2,466 76.9

第2案 給食提供回数を令和3年度程度とし、値上額を抑える。 461 14.4

第3案 給食費を据置き、給食回数を令和3年度より更に減らす。 279 8.7


